

## Festival Tamatán lanza su imagen 2022

El Festival de Cine Mexicano Tamatán dio a conocer la imagen 2022, correspondiente a su tercera edición, la cual se llevará a cabo del 5 al 12 de noviembre.

La imagen 2022 está inspirada en la flor de Anacahuita y la mirada humana, que en su conjunto muestra la combinación de la naturaleza, historia y el arte de Tamaulipas, para mostrarse y recibir al país.

El acto de lanzamiento de la imagen fue encabezado por Roberto Uriel, promotor cultural y fundador del festival, Erika Enríquez, directora ejecutiva del evento, así como Leo Collado Anzaldúa, representante del municipio de Victoria y director de la asociación civil BanArtes.

La creación de la imagen 2022 corrió a cargo de la diseñadora victorense Samantha Castañón.

Asimismo se presentó el cineminuto promocional de la edición 2022, que da movimiento y armonía a la imagen, el cual se difundirá en distintos medios audiovisuales y redes sociales.

El Festival de Cine Mexicano Tamatán es un evento en Ciudad Victoria, Tamaulipas, durante el otoño, con producciones filmicas realizadas en México, bajo un sentido de reflexión sobre las realidades del país.

Busca servir de puente entre realizadores y el público para la difusión y distribución del cine realizado en México.

Sus objetivos son impulsar a los nuevos talentos del arte cinematográfico, colaborar en la descentralización del arte filmico en el país, y exhibir cine de Tamaulipas y de Mexico.

El evento es apoyado por instituciones y firmas aliadas, como el Instituto Mexicano de Cinematografía (Imcine), el Ayuntamiento de Ciudad Victoria, FilminLatino, Kybernus, Comunidad de Exhibición Cinematográfica (Cedecine), la Universidad Autónoma de Tamaulipas y Caleidoscopio, entre otras. Además del patrocinio de destacadas empresas de la localidad.